

Ivry-sur-Seine, le 21 novembre 2023

Journée internationale de lutte contre les violences faites aux femmes : les initiatives à Ivry !

A l'occasion du 25 novembre, journée internationale de lutte contre les violences faites aux femmes, la **Ville d'Ivry réaffirme son engagement en proposant, en lien avec des associations locales, une programmation militante pour informer et sensibiliser.** « *C'est l'occasion pour nous de rappeler quelques chiffres clés pour mesurer l'ampleur de cette horreur qui ne connaît pas de frontières. En France en 2022, 147 femmes sont mortes en raison de leur genre, et début octobre nous dénombrions déjà 97 féminicides dans notre pays pour l'année 2023* » souligne Nathalie Leruch, adjointe au maire en charge de l'égalité femme-homme et de la lutte contre les discriminations.

Rassemblements, expositions, ateliers artistiques et de discussions, conférences, projection-débat... de nombreux temps de rencontre permettront d'aborder ces enjeux, de présenter les dispositifs d'accompagnements et de créer des moments de témoignages et de partages. Parmi les temps forts de cette programmation, il est à noter l'organisation par l'association Femmes solidaires le vendredi 24 novembre à 18h d'un « **femmage** » en mémoire des femmes victimes de féminicides en 2023 devant l'Hôtel de Ville. Le samedi 25 novembre à 13h, une déambulation militante s'organise devant l'Hôtel de Ville en amont de la grande marche nationale qui se déroulera à Paris en début d'après-midi. À cette occasion sera inaugurée l'**exposition Ceci n'est pas un consentement** de l'association HandsAway qui sera présentée dans l'espace public jusqu'au 8 décembre. Tandis que le mardi 5 décembre se tiendra à l'Espace Gérard-Philippe la **conférence gesticulée Princesse Békillé et les grands méchants loups** et qui abordera les thématiques de la pédocriminalité, de la justice, de l'accès aux soins et de la résilience. Et bien d'autres initiatives organisées dans les différents quartiers de la Ville.

Cette année, la **campagne de communication de la Ville traite de la question du harcèlement, notamment subi sur les réseaux sociaux par le public jeune afin de rappeler que la violence n'est pas que physique et peut s'insinuer dans de nombreuses situations du quotidien.** Cette journée de lutte contre les violences sexistes et sexuelle est permet aussi de rappeler le déploiement sur le territoire ivryen de l'application Umay qui permet le signalement de situations de danger perçues par les femmes et propose une géolocalisation des zones à risques sur l'espace public ainsi que des lieux refuges en cas de besoin.

Plus d'information sur ivry94.fr

Contact presse : Lucien Béthune--Moncourtois - 01 49 60 29 40

www.Ivry94.fr

www.facebook.com/ivry94

www.twitter.com/mairieivry